
	

Den	Glasfaserausbau	flächendeckend	bis	Ende	2023	abschließen.
Vorsfelde	ist	weitestgehend	mit	Glasfaser	versehen.	Nun	gilt	es	noch	dafür	zu	
sorgen,	dass	die	die	Straßen	und	Fußwege	wieder	ordnungsgemäß	
verschlossen	werden.	Dies	soll	bis	Ende	des	Jahres	abgeschlossen	sein.	
	
Bei	der	Entwicklung	des	Baugebietes	Zum	Fuhrenkamp,	das	2025	bebaut	
werden	soll,	sich	für	bezahlbare	ökologische	Standards	einsetzten	und	
eine	Fußgänger-	und	Radfahrerbrücke	über	die	Westumgehung.	
Die	Forderungen	der	CDU-Vorsfelde	wurden	im	jüngsten	Planungsbeschluss	
weitestgehend	umgesetzt.	Nun	gilt	es	dranzubleiben	und	insbesondere	auf	eine	
Brückenlösung	zu	bestehen.	
	
Vorsfelder	Vereine	nach	Corona	stärken	und	das	Ehrenamt	fördern.		
Wir	nehmen	die	Sorgen	der	Vereine	ernst	und	hören	uns	bei	Versammlungen	
diese	gerne	an,	um	zur	Besserung	beizutragen.	
	
Private	und	öffentliche	Infrastruktur	an	Ladepunkten	für	E-Autos	
weiterentwickeln.		
Wir	unterstützen	die	Verwaltung	in	Ihrer	Planung	von	Ladepunkten	am	
„Schweinewinkel“,	sagen	aber	weiterhin,	dass	auch	private	Ladepunkte	
unerlässlich	sind.		
	
Die	beschlossene	Sanierung	der	beiden	Sporthallen	im	Eichholz-
Schulzentrum	zum	Abschluss	bringen.		
Die	kleine	Halle	ist	(wenngleich	verspätet)	2024	fertig	gestellt	worden,	nach	
den	Sommerferien	soll	die	große	Halle	folgen.	Wir	begleiten	das	Großprojekt	
der	WSM	(Stadtwerke	Wolfsburg)	eng	zum	Wohle	der	Schüler	und	des	
Vereinssports.						
	
Vorsfelde	als	Einkaufsstandort	stärken.	
Wir	begleiten	das	Bundesförderprogramm	über	das	ZIZ	aktiv.	Zur	Stärkung	des	
Einkaufstandortes	gehört	auch	die	Forderung	der	CDU	nach	einem	Erhalt	der	
Stadtteibibliothek.		
	
Die	Kinderspielplatzsituation	analysieren	und	verbessern.	
Wir	setzen	uns	mit	Nachdruck	dafür	ein,	dass	auch	Vorfelder	Spielplätze	
verbessert	werden.	2024	konnte	auf	Grund	des	Personalmangels	kein	
Spielraum	vorangetrieben	werden.	Das	muss	sich	dringend	ändern.	
	
Die	Abfallentsorgung	in	Vorsfelde	optimieren.		
Das	Ideal	wäre	eine	zusätzliche	Anlieferungsmöglichkeit	im	Vogelsang.	Hierzu	
gab	es	positive	Gespräche.	
	
Uns	eine	Neuordnung	für	eine	bessere	Verkehrssituation	durch	
Neuordnung	des	Bereichs	Feuerwehrkreuzung/	„An	der	Meine“	und	der	
Carl-Grete-Str.“	am	Eichholz-Schulzentrum	einsetzen.	
Bei	dem	Baugebiet	„an	der	Meine	gilt	es	die	Verkehrsplanung	nicht	aus	dem	
Auge	zu	verlieren	und	bereits	jetzt	und	nicht	erst	hinterher	zu	planen.	
	
Für	eine	Fortsetzung	der	ergebnisoffenen	B188-Planungen	für	Vorsfelde	
Süd	einsetzen.		
Wir	stehen	weiterhin	für	eine	Umgehungsstraße	um	Vorsfelde	herum.	Wie	
fragil	das	bestehende	Konzept	ist,	zeigen	die	Ergebnisse	bei	Baustellen	und	
Sperrungen	rund	um	die	Kanalbrücke.	
 

gesagt,	

Wer sind wir im Ortsrat? 
Michael Metz 
Dorit Hondros 
Werner Reimer 
Andrea Helbing 
Jens Fänger 
 
Wir sind im Herbst 2021 mit 
diesen Punkten zur 
Kommunalwahl angetreten. 
Unser Ziel ist es den Ort 
Vorsfelde besser zu machen 
und dabei ein offenes Ohr der 
Bürgerinnen und Bürger zu 
haben, denn genau für die 
sind wir die Stimme im 
Ortsrat.  
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Gesagt… getan!	


